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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 2/2021
 

Indica ao Poder Executivo 
Municipal a unificação de áreas 
destinadas a atividades físicas e 
esportivas, no bairro Santa Rita.  

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Rafael Piovezan. 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio das secretarias 
competentes analisem as possibilidades de unificar as áreas destinadas a lazer e 
atividades físicas, formando um complexo esportivo, no Jardim Santa Rita. 

Justificativa:

No bairro Santa Rita existem áreas destinadas a lazer e atividades 
físicas bem próximas e outros pontos destinados a estas atividades que 
atualmente não estão em condições de uso entre as ruas Benjamim Wiezel, 
Cariris, Emboabas, Ismael Alves, Guaianazes e Camaiuras. Se estes pontos 
receberem os devidos reparos e com outras melhorias a serem realizadas, se 
tornará um complexo esportivo unificado e que atenderá toda a região sul da 
cidade com diversas atividades destinadas a lazer e esportes, inclusive aos 
cadeirantes. A proposta deste vereador e que vai de encontro com reivindicações 
populares são as seguintes; construção de arquibancada e iluminação por toda a 
extensão do Centro Esportivo João Querubim Teodoro, construção de vestiários 
no campo society público – “Vagner Aparecido Nunes – Mazolinha”, manutenção 
na academia ao ar livre já existente no local, instalação de novos pontos de 
alongamento, colocação de bancos e cerca de proteção ao redor do parque infantil 
já existente no local, reforma de campos de areias que atualmente estão sem 
condições de uso. A ideia é unificar e construir novos espaços para a realização 
das diferentes atividades físicas e esportivas, tais como voleibol, futevôlei, pista de 
caminhada e basquete. Este espaço com estas devidas reformas e melhorias 
realizadas se tornará um grande ponto para fomentar o esporte, diminuir os riscos 
de doenças e ampliar a interação na comunidade. Além da unificação, este 
vereador aponta a necessidade de construção de novos pontos de acessibilidade, 
colocação de lixeiras e bebedouros.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de janeiro de 2021.

Júlio César “Kifú”
-vereador-


